

# *Cuba exporta salud, EE.UU. sanciones y guerra, manifiesta activista*

---



Washington, 11 jun (RHC) Leslie Salgado, presidenta de la organización Friends of Latin America en el territorio norteamericano de Maryland, expone marcados contrastes entre las respuestas de Cuba y Estados Unidos a la pandemia de la Covid-19.

Mientras Cuba exporta salud, Estados Unidos exporta sanciones, guerras y políticas que destruyen el planeta, expresó la activista en declaraciones a Prensa Latina acerca de las brigadas médicas enviadas por la nación caribeña a más de una veintena de países para enfrentar la emergencia sanitaria.

Desde su punto de vista, la mayor isla de las Antillas y su pueblo son un ejemplo de dignidad, solidaridad y generosidad para el resto del mundo.

'Para quienes trabajamos por la justicia y la paz es muy claro qué camino se debe seguir con el fin de construir un mundo mejor para todos y todas', añadió Leslie Salgado, quien destacó que su dirección de correo electrónico incluye las palabras 'Cuba is hope' (Cuba es esperanza).

La presidenta de Friends of Latin America sostuvo que cuando la isla envía a otras naciones médicos que curan a cualquier ser humano, Estados Unidos trata de invadir lugares como Venezuela, e impone sanciones y bloqueos contra ese país, Cuba y Nicaragua, por no estar de acuerdo con sus políticas internas.

Igualmente se refirió a las multitudinarias protestas que se viven actualmente en Estados Unidos en contra de la brutalidad policial y el racismo, desatadas tras la muerte del afronorteamericano George Floyd a manos de la policía en Minneapolis, Minnesota.

La activista consideró que la frase 'no puedo respirar', pronunciada por Floyd mientras un agente estaba arrodillado sobre su cuello, poco antes de su muerte, también podría aplicarse a las más de 110 mil personas que han fallecido en el país a causa de la Covid-19.

Estas opiniones son similares a las expresadas por otras voces que dentro de Estados Unidos resaltan el enfrentamiento de Cuba a la pandemia, y que contraponen la posición del país caribeño a la de la administración de Donald Trump.

Varias organizaciones en el territorio norteamericano apoyan la iniciativa que llama a entregar el Premio Nobel de la Paz a los doctores cubanos del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve.

Asimismo, piden continuamente al gobierno estadounidense levantar las sanciones contra la nación caribeña, al menos durante la pandemia, una solicitud ignorada por Washington, que, por el contrario, ha agregado nuevas medidas contra la isla. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225424-cuba-exporta-salud-eeuu-sanciones-y-guerra-manifiesta-activista>



**Radio Habana Cuba**